

# BOSSMAN

## Babinsa Wonosari Monitoring Penyaluran BLT Dana Desa Tahap I Dan II Desa Boto

Agung widodo - [KLATEN.BOSSMAN.CO.ID](http://KLATEN.BOSSMAN.CO.ID)

Feb 29, 2024 - 19:40



*Babinsa Wonosari Monitoring Penyaluran BLT Dana Desa Tahap I Dan II Desa Boto*

KLATEN - Sertu Wariso Babinsa Babinsa Desa Boto Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim.0723.Klaten) bersama Bripka Yudi Kristanto Bhabinkamtibmas melaksanakan Penyaluran Bantuan Langsung Tunai (BLT) Dana Desa tahap 1 dan tahap II di aula kantor Desa Boto Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten,

(28/2/2024)

Bantuan Langsung Tunai yang diselenggarakan di Desa Boto adalah program atau kebijakan pemerintah yang memberikan bantuan dalam bentuk uang tunai langsung kepada warga yang memenuhi syarat. Tujuan dari program ini adalah untuk membantu warga yang membutuhkan secara finansial, baik dalam mengatasi kesulitan ekonomi sementara maupun dalam memenuhi kebutuhan dasar warga.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Kades Desa Boto Sri Rejeki, Babinsa Desa Boto Sertu Wariso, Babinkamtibmas Desa Boto Bripka Yudi Kristanto, Ketua BPD Desa Boto Sulaiman, Perangkat Desa Boto, Ketua Bumdes Desa Boto Anung.

Kades Desa Boto menyampaikan bahwa bantuan yang diberikan pemerintah melalui BLT Dana Desa tersebut merupakan kebijaksanaan Pemerintah dalam mengatasi kesulitan perekonomian warga.

“BLT ini kita salurkan kepada warga sebesar Rp 600.000,- (Enam Ratus Ribu Rupiah) selama 2 tahap dan disalurkan kepada 25 KK di Wilayah Desa Boto,” ungkap Sri Rejeki.

Sementara itu Babinsa dalam hadirnya mengungkapkan bahwa penyaluran BLT DD ini merupakan kebijaksanaan Pemerintah yang disalurkan oleh Pemerintah Desa Boto dan selaku Babinsa menghadiri kegiatan ini guna memberikan pengamanan agar berjalan dengan aman dan lancar.

Dengan hadirnya bersama Bhabinkamtibmas guna mengamankan kegiatan dengan harapan penyaluran bantuan dapat berjalan aman dan tertib,” ungkap Sertu Wariso

“Semoga bantuan yang diberikan dapat bermanfaat dan digunakan dengan sebaik-baiknya,” Pungkasnya. (Red)